



ÖSTERREICHISCHE KREBSHILFE  
OBERÖSTERREICH

## Spielerisch schützen: **Sonnenfeen on Tour**

Auf spielerische Art und Weise, mit einer Fantasiereise, einem Schatz und einem Sonnenlied sind auch heuer Krebshilfe-Sonnenfeen (ausgebildete Kindergartenpädagoginnen) an Kindergärten unterwegs. Mit Symbolen wie Sonnencreme, Sonnenschirm, Kapperl, Leibchen, Trinkflasche und Sonnenbrille, werden die wichtigsten Punkte für den richtigen Umgang mit der Sonne ins Gedächtnis gerufen.

Das Projekt „Sonne ohne Reue“ wird von der Bildungs- und Gesundheitsreferentin LH-Stv. Mag. Christine Haberlandner unterstützt. Seit 2007 wurden insgesamt 1.285 Kindergärten besucht und 63.000 Kinder durch das Programm geführt.

Wir freuen uns auf die Teilnahme der Kinder in Ihrem Kindergarten!  
**AUS LIEBE ZUM LEBEN.**

## Hautkrebsvorsorge bereits in jungen Jahren – warum?



Sonne gehört zu unserem Leben. Ihre Wärme und Strahlen sind unbestritten ein Gewinn für die menschliche Psyche. Es ist jedoch wichtig, auf den richtigen Sonnenschutz und einen maßvollen Umgang mit der Sonne zu achten.



Eine der Hauptursachen für die Entstehung von Hautkrebs ist der falsche Umgang mit der Sonne, vor allem in jungen Jahren. Deshalb ist es die Aufgabe von uns Erwachsenen, die Kinder zur Vorsorge zu sensibilisieren und zu schützen.

## Machen Sie mit – Aus Liebe zum Leben.

**Ja, wir möchten beim Projekt „Sonne ohne Reue“ mitmachen.**

Anmeldefrist: Mitte April 2022\*

**Anzahl Schulanfänger** .....

**Anzahl mittlere Kinder** .....

Kindergarten

Ansprechperson/Leiterin

Adresse

E-Mail

Telefon

\*Da unsere Kapazitäten beschränkt sind gilt bei der Anmeldung das „First-Come-First-Serve-Prinzip“.

\*Für jüngere Kinder ist das Programm nicht geeignet.

